



「自分の役割」のある冬休みに

明日は2学期の終業式です。子どもたちは、各教科等の学習の中で、様々な体験活動の中で、友達と一緒に過ごした学校生活の中で、そして地域の方をはじめ多くの人との関わりの中で、たくさんのお話を学ぶことができました。本校のめざす児童像である、「か」賢い子、「が」がんばる子、「や」優しい子、「き」協力する子に向けて、子どもたちのがんばりがたくさん見られた2学期でした。2学期を少し振り返ってみます。

1年生と2年生は、幼稚園児と「大久保ランドで楽しもう」で交流しました。勉強や給食のことを教えながら学校生活の様子を伝えるとともに、輪投げや空気砲などの手作りおもちゃで、一緒に楽しく遊ぶことができました。

3年生と4年生は「佐世保市小学校音楽発表会」に出場しました。アルカス SASEBO の大きなステージに立ち、大久保小の子どもたちらしい美しい歌声と楽器の音色で、堂々と発表することができました。

5年生は佐世保青少年の天地で「宿泊体験学習」を行いました。オリエンテーリングや火起こしなどの貴重な体験とともに、友達と一緒に泊まり、協力しながら過ごした2日間は、とても楽しい思い出となりました。

6年生は福岡方面へ「修学旅行」に出かけました。福岡市科学館やマリワールド、キッザニア福岡での様々な体験や、友達との生活をとおして、自分で生活する力、集団で行動する力、友達と関わる力を高めることができました。また職場体験学習では、働くことの意義を理解しながら、将来の自分について考えることもできました。

11月には、輝きっ子発表会を行いました。子どもたちが、合奏や合唱、音読や群読、宿泊体験学習や修学旅行で学んだことを、保護者や地域の皆様の前で一生懸命発表しました。多くの人が見ている前で、しっかり声を出して発表できたことは、子どもたちの大きな自信となりました。

1・2年生の「大久保ランドで楽しもう」も、3・4年生の「佐世保市小学校音楽発表会」も、5年生の「宿泊体験学習」も、6年生の「修学旅行」や「職場体験学習」も、子どもたち一人一人に、「自分の役割」がありました。自分が好きな役割を担った子どもたちもいれば、得意ではないけど任された役割をみんなのためにがんばったという子どもたちもいます。間違いなく言えることは、子どもたち一人一人が、「自分の役割」をしっかりと担い、がんばったからこそ、それぞれの活動において学びがあり、思い出に残るものになったということです。

12月25日から、子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。ご家庭の中にも、子どもたちの役割はきっとあるはずです。ぜひ子どもたちが、ご家庭の中の「自分の役割」を見つけて、冬休みの間にその役割をしっかりと担い、がんばることができるよう、お声掛けをお願いいたします。

併せて、子どもたちが冬休みを安全に楽しく過ごせるように、「午後5時までに家に帰る」「子どもたちだけで、三ヶ町・四ヶ町・五番街や、カラオケボックス・ゲームセンター等に行かない」「友達に何かを買ってあげたり、友達から何かを買ってもらったりしない」等について、ご家庭でもご指導をお願いいたします。

楽しく充実した冬休みになるといいですね。2学期の本校の教育活動へのご支援とご協力、本当にありがとうございました。